

# RCEME



# GEMRC

## Adj Doug Ilnicki, CD

Après plus de 26 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Ilnicki prendra sa retraite le 17 janvier 2024.

L'adj Ilnicki se joint aux FAC le 31 mai 1997 comme technicien d'armement au sein du 15 Bon Svc (Edmonton). Après avoir terminé son cours NQ3 à l'été de 1999, il entreprend son service de classe B à l'Atel Camp du CISO à Wainwright en février 2000 afin de terminer sa formation en cours d'emploi (FCE). En 2001, il est promu caporal et termine sa NQ5 à l'École du GEMRC, avant de revenir à Wainwright, où il continue de travailler dans l'atelier des armes. En 2002, il prend part à la mission de maintien de la paix des Nations Unies au plateau du Golan, en Israël. Il revient à Wainwright en janvier 2003 jusqu'à son transfert de catégorie de service à la Force régulière en mai 2003.

De retour dans le système de formation, le cpl Ilnicki termine le cours de technicien d'armement NQ3 et est affecté à la maintenance de la base à Shilo, au Manitoba, en août 2004. Il revient à l'École du GEMRC en 2006 et complète l'instruction NQ5 et est affecté au 1 RCHA pour la prochaine PAA. Au cours de son service dans l'Artillerie, le cpl Ilnicki termine ses cours de maintenance du LG1 et du M77, ce dernier étant donné par le BAE à Hattiesburg, au Mississippi, à seulement deux heures de route de la Nouvelle Orléans (pendant le Mardi gras). En 2009, le cpl Ilnicki est de nouveau déployé, cette fois avec la FO 3-09 en Afghanistan où il passe huit merveilleux mois au sein de la base de patrouille de Sperwan Ghar. À l'été de 2010, le cpl Ilnicki est nommé caporal-chef et affecté au Centre d'excellence de Borden. Il passe les quatre années suivantes principalement à enseigner l'armement au peloton de réparation d'armes.



Au cours de cette période, les M777 arrivent à l'École et le cpl Ilnicki élabore le cours sur l'entretien des armes et est l'instructeur principal des premières séries de M777 au Canada. Le cpl Ilnicki termine son cours de superviseur d'armement PP3 et l'instruction commune du GEMRC à l'automne/hiver 2013-2014 avant d'être promu au grade de sergent à l'été 2014. Il demeure à l'École du GEMRC pendant deux autres années en tant que contrôleur des stagiaires, ce qui est mis en évidence par un échange avec le Corps d'artillerie à Fort Lee, en Virginie. Là-bas, il peut partager sa sagesse en ce qui a trait au M777. En 2016, il est affecté à la maintenance de la base à Borden pour une période de deux ans comme responsable des armes. Cette affectation est suivie de trois ans de restriction imposée à Toronto où il est responsable de l'équipement auxiliaire et de la planification de la maintenance. Promu au grade d'adj en mai 2021, il revient pour sa deuxième période de service à l'École du GEMRC, cette fois à titre d'adj PII et enfin d'adj PIA.

Lorsqu'il prendra sa retraite des FAC, l'adj Ilnicki prévoit demeurer dans la région avec son épouse Samantha, tout en poursuivant sa passion pour le plein air, en passant le plus de temps possible sur leur propriété de Muskoka, en fabriquant du sirop d'érable et en faisant de la chasse à l'arc et de la trappe.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu à 13 h, le 12 janvier 2024, au mess Juno Beach à Borden. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au Capt Martin Serre à [Robert.Serre@forces.gc.ca](mailto:Robert.Serre@forces.gc.ca) au plus tard le 8 janvier 2024.



# RCEME



# GEMRC

## WO, Doug Ilnicki, CD

After more than 26 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Ilnicki will retire on 17 January 2024.

WO Ilnicki joined the Canadian Armed Forces on 31 May 1997 as a Weapons Technician with 15 Svc Bn Edmonton. Completing his QL3 in the summer of 1999, he went on Class B to WATC Fd Wksp in Wainwright in Feb 2000 to complete his OJT package. In 2001 he was promoted to Corporal and completed his QL5 at the RCEME School, before once again returning to Wainwright, where he continued to work in the weapon shop. In 2002 he deployed on the UN Peacekeeping mission in the Golan Heights, Israel. January 2003 saw Cpl Ilnicki return to Wainwright until his component transfer to the Regular Force in May 2003.

Back in the training system Cpl Ilnicki completed the armament portion of his Weapons Tech QL3 and was posted to Base Maint in Shilo, Manitoba in Aug 2004. Returning to the RCEME School in 2006, Cpl Ilnicki completed his QL5 and was posted to 1 RCHA the following APS. While serving with The Guns, Cpl Ilnicki completed his LG1 and the M777 maint courses, with the latter being conducted at BAE in Hattiesburg, Mississippi, just a short two-hour drive from New Orleans (during Mardi Gras). 2009 saw Cpl Ilnicki again deploy, this time with TF 3-09 to Afghanistan where he spent eight lovely months at Patrol Base Sperwan Ghar. Summer of 2010 saw Cpl Ilnicki appointed to the rank of Master Corporal and posted to the Center of Excellence in Borden. MCpl Ilnicki spent the next four years mainly instructing armament at Weapons Platoon. During this time, the M777s arrived at the school and MCpl Ilnicki developed the weapon maint course and was lead instructor for the first several serials ran in Canada.



MCpl Ilnicki completed his DP3 Weapons Supervisor and RCEME Common the fall/winter of 2013/ 2014 before being promoted to the rank of Sergeant the summer of 2014. He remained at the RCEME School for two more years as the Student Control Officer, which was highlighted with an exchange with the Ordnance Corps in Fort Lee, Virginia. While there he was able to share his wisdom on the M777. 2016 he was posted to Base Maint in Borden for a two-year stint as IC Wpns, followed by three years on IR in Toronto where he was the IC Ancil and Maint Planner. Promoted to the rank of Warrant Officer in May 2021, he returned for his second tour of duty at the RCEME School, this time around at Regt Coy as the ITP WO and finally the ATP WO.

Upon retirement from the CAF, WO Ilnicki plans to stay in the area with his wife Samantha, while continuing to pursue his passion for the outdoors, spending as much time at their property in the Muskokas as possible, making maple syrup, bow hunting and trapping.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 12 Jan 2024 at 13:00 at Juno Beach Mess in Borden. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Capt Martin Serre at [Robert.Serre@forces.gc.ca](mailto:Robert.Serre@forces.gc.ca) NLT 8 Jan 2024.

